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Description
Auf dem Bild, welches 2023 vom Künstler Prof. Krzysztof Rzezniczek geschaffen wurde,
zeigt einen breit Einschlagenden Blitz. Das kleinformatige Bild zeigt einen klaren
wolkenfreien Nachthimmel in dunklen Blautönen und vereinzelten Sternen, sowie einer
Sternschnuppe. Schemenhaft ist ein dunkler Wald im Hintergrund zu erkennen, während im
Vordergrund eine Lichtung oder Wiesenfläche sichtbar ist. Die Bäume als auch das Gras
sind mit dunklen Grüntönen gestaltet. Ein Blitz entlädt sich über die gesamte untere
Bildhälfte und hat seinen Begin weit oben im Nachthimmel. Der Blitz selbst ist in seinem
Beginn mit weißer Farbe ausgeführt, ungefähr auf der Höhe der Baumwipfel ändert sich
seine Farbe in gelb. In der Wiese sind noch drei beleuchtete Punkte zu sehen die mit dem
Blitz in Verbindung stehen könnten.

The picture, which was created in 2023 by the artist Prof Krzysztof Rzezniczek, shows a
lightning bolt striking broadly. The small-format picture shows a clear, cloudless night sky
in dark blue tones with scattered stars and a shooting star. A dark forest can be vaguely
recognised in the background, while a clearing or meadow is visible in the foreground. Both
the trees and the grass are coloured in dark shades of green. A flash of lightning discharges
across the entire lower half of the picture and begins high up in the night sky. The lightning
itself begins in white and changes colour to yellow at about the height of the treetops. Three
illuminated dots can be seen in the meadow which could be connected with the lightning.

Detailed description
Auf der Rückseite ist der Titel "Blitz" und das Jahr 2023 vermerkt. Zudem eine Signatur des
Künstlers.

The title "Blitz" and the year 2023 are noted on the reverse. Also a signature of the artist.

https://rheinland.museum-digital.de/object/26084


Basic data

Material/Technique: Öl auf Leinwand / Ölmalerei
Measurements: Länge: 18,2 cm, Höhe: 1,5 cm, Breite: 13,1

cm, Stückzahl: 1

Events

Painted When 2024
Who Krzysztof Rzezniczek (1979-)
Where

Keywords
• Landscape art
• Landscape art
• Painting
• oil painting
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